

名古屋大学情報学部オープンキャンパスへご参加の皆様へ

情報学部長 北 栄輔

2023年度の名古屋大学情報学部オープンキャンパスに多数のご参加をいただき本当にありがとうございました。本年は、コロナ禍が始まってからは初めてとなる、講義室での対面形式中心のオープンキャンパスでした。情報学部の教職員も久しぶりに学生の皆さんに直接お目にかかることができ大変嬉しく思っていたのですが、それゆえに、少し緊張していたことと思います。

名古屋大学情報学は2017年に設置された、名古屋大学でもっとも新しい学部です。自然情報学科、人間・社会情報学科、コンピュータ科学科の3学科からなります。簡単には、それぞれが、サイエンス寄り、人文社会寄り、テクノロジー寄りといえるかもしれませんが、入学試験は学科毎に実施されますが、入学後は学部の基礎科目（これを専門基礎科目といいます）を同じ講義室で受講します。学部1, 2年生の時に専門基礎科目を受講した後、学部3, 4年生で、学科毎の専門を深めていきます。

今年のオープンキャンパスでは、久しぶりの対面実施ということもあり、2部屋に分けて説明会を開催するという新しい試みを行いました。受験生であって、志望学科が決まっている皆さんには短い時間で情報が得られたと思います。その一方で、志望学科が決まっていない皆さんには複数の学科の話と比較することができなかつたかもしれません。そこで、今回、学科毎の模擬講義をウェブにて公開させていただくこととしました。皆さんの一助となれば幸いです。